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Presenti

legale, dichiara che i lavori possono proseguire
li Presidente, constatato clic il numero dei Consiglieri presenti è

i'Ass.re Indovino.
Sono  presenti  per  l'Amm.ne  Com.le il Sindaco F.Draià e

Arcna.-
Pattecipa il Segretario Comunale  supplente Dottssa Silvana

Presiede la seduta il Presidente Sig. Enrico Scozzarclla.-

15 CAVALLARO MARIA GRAZIA
14 SPERANZA GIUSEPPE
13 DRAGA'CONCETTA
12 ARCURIA GIUSEPPE
11 PROFETA GIUSEPPE  .
10 ALESSI ANTONIO
9 PECORA SARA
8 AUZZINO CARMELO
7 ARENA FABIO
6 ROCCAZZELLA FILIPPO
S D'ANGELO FILIPPA
4 RUTA DEBORA
3 DRAIA'ROBERTO
2 SCOZZARELLA ENRICO
1 BENTIVEGNA STEFANO

CONSIGLIERI

L'anno duemiladiciotto, il giorno 22 del mese di GIUGNO, alle ore 18,00 e seguenti, nella
solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

OGGETTOiMOZIONE ALLARME CRIMINALITÀ' PROT. N. 3446 DEL 20.03.2018,
PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE FORZA ITALIA: RINVIO IN
COMMISSIONE.-.

Nr. 57 Registro Delibereper uso amministrativo

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE



La Consigliera Draga illustra la mozione di cui all'oggetto che si allega al presente verbale a

formarne parte integrante e sostanziale.

Fa presente che la mozione è un po' datata in quanto la sua trattazione è slittata per diversi motivi in

alcune sedute di consiliari. Tuttavia si è avuta notizia che anche nelle scorse settimane si sono

verificati dei casi di furti in appartamenti, per cui si può affermare che il tema della sicurezza è

sempre attuale e all'ordine del giorno.

II Sindaco F. Draià, pur non sottovalutando le iniziative come quelle di Forza Italia, o da

qualunque altra parte provengano, si sente di potere affermare che nel nostro territorio siamo

abbastanza fortunati per la presenza e l'impegno delle Forze dell'Ordine siano esse i Carabinieri che

il personale della Polizia Municipale.

Cionondimeno cosa intende proporre in concreto la Consigliera Draga? Questa Amministrazione ha

messo in atto diverse iniziative come l'attivazione della video sorveglianza, il controllo del territorio1

ecc, non si ritiene che rientri nelle prerogative dell'A.C. avanzare richieste di potenziamento di

organico di Carabinieri o Forze dell'Ordine in generale, di specifica competenza di altre autorità.

Il Consigliere Speranza, raccogliendo l'invito del Sindaco, è del parere che bisogna interloquire

con gli Organi Prefettizi: fa presente che il nuovo Prefetto, a seguito del pensionamento del

precedente, non è ancora stato nominato: questo è un brutto segnale per il nostro territorio che

presenta diverse criticità. Si chiede se sia il caso che il nostro Sindaco, associandosi magari ai

sindaci dei Comuni della provincia, rappresenti tale esigenza agli Organi competenti.

Altra iniziativa utile, a suo parere, è il potenziamento della video sorveglianza.

Entra il Consigliere Arena per cui risultano presenti in aula n. 10 Consiglieri

Comunali.

Il Sindaco, in risposta al Consigliere Speranza1, illustra il progetto di potenziamento della video

sorveglianza già presentato dell'ammontare di circa 90.000,00 euro.

Il Consigliere Speranza ricordando che il Sindaco fa parte del Comitato per l'ordine e la sicurezza,'

la invita a verificare se l'impianto in questione sia tale da consentire là visualizzazione delle targhe

automobilistiche, in modo da consentire alle Forze dell'Ordine la identificazione di eventuali

trasgressori. Si potrebbe integrare la mozione con un atto di indirizzo, proprio per chiarire se la

collocazione delle telecamere sia tale da consentire detta visualizzazione oltre a verificare il
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problema, segnalato i giorni scorsi, dell'interruzione della pubblica illuminazione in alcuni quartieri

del paese.

Il Sindaco, mentre replica al Consigliere Speranza a quest'ultimo proposito, che si è trattato di un

inconveniente tecnico già risolto, assicura che si farà portavoce presso la Prefettura di tutti i rilievi

e richieste sollevati nell'odierno dibattito, riservandosi di notiziare in merito il Consiglio.

Il Consigliere Auzzino esprime compiacimento per il fatto che la mozione di Forza Italia abbia

generato un dibattito ampio e articolato, ma ricorda che bisogna porre ai voti la Mozione proposta1

da quel Gruppo.

Per quanto gli conceme è del parere che il nostro paese sia ben coperto dalle Forze dell'Ordine

presenti sul territorio; risulta che gli eventi delittuosi verificatisi siano stati brillantemente risolti con

la individuazione e fermo degli autori.

Pee tale motivo non è d'accordo con le richieste avanzate nella mozione in discussione, a parte il

potenziamento degli impianti di video sorveglianza, su cui si e ampiamente soffermato il Sindaco.

Si potrebbe caso mai rinviare la mozione in Commissione per formulare una mozione comune da

sottoporre agli Organi competenti.

Il Sindaco fa presente che è in contatto con il Questore per l'esame del Piano Safety (Direttiva

Gabrielli); ritiene che in quella sede possano essere portati i temi e le argomentazioni sollevati

stasera.

Il Presidente Scozzarella si dichiara d'accordo per il rinvio in Commissione della mozione per

stilare un documento comune.

Stante che nessun altro Consigliere chiede di parlare, il Presidente pone ai voti per alzata e

seduta il rinvio in Commissione della mozione in oggetto: la proposta risulta approvata

all'unanimità dei voti dei 10 Consiglieri presenti e votanti - esito accertato e proclamato con

l'assistenza degli scrutatori.

Escono i Consiglieri Speranza e Auzzino, per cui risultano presenti in aula n. 8

Consiglieri Comunali.

Su proposta del Presidente unanimemente accolta dagli 8 Consiglieri presenti e votanti, il

Consigliere Auzzino viene sostituito nelle funzioni di scrutatore dalla Consigliera D'Angelo.



Oggetto: Allarme Criminalità Denunciate due persone per l'Incendio di due
autovetture e per il furto aggravato dì una borsa.

MOZIONE

PREMESSO CHE
Letti gli ultimi articoli di stampa che da qualche giorno riportano sempre più dì
frequente circostanze che vedono in crescita nella nostra piccola realtà casi di
criminalità: Denunciate due persone per (Incendio di due autovetture e per II furto
aggravato di una borsa.

Valutato che si ritiene improrogabile ormai, l'intervento dell'amministrazione
comunale per cercare possibili soluzioni per prevenire scippi, scassi ed aggressioni.

Affermata la gravita della problematica in questione;

Considerato che il controllo a favore della comunità deve verificarsi soprattutto oltre
le mura di questo palazzo municipale;

Ritenuto che il comune debba offrire la piena disponibilità deif intera
Amministrazione a coilaborare, nell'ambito delie proprie competenze. Indicate dalla
Legge, con Istituzioni e Forze dell'Ordine (che già svolgono un egregio lavoro) alfine
di rinforzare il sistema di azioni necessaria a contrastare Ogni forma di criminalità e a
mettere inetto tutte le politiche opportune a prevenirle;

-Al presidente del consiglio del comune dì Valguarnera

-Al Sindaco del Comune di Valguarnera

e.p.c Al Segretario Comunale

•—



Il consigliere di F.l

Cordialità.

SI Impegna:

II Sindaco e la sua amministrazione

Ad ef^ettuare Iniziative da realizzarsi nel breve, medio e lungo perìodo, coordinate
^a loro, in grado di fornire risposte concrete ed efficaci al bisogno di sicurezza dei
cittadini, finalizzate a:

^aumentare la sicurezza e la vivibilità delia città, attraverso l'intensificazione delie
attività di controllo del territorio e di prevenzione.

-migliorare l'ambiente urbano tramite il potenziamento delle infrastnitture relative
alla sicurezza, (Illuminazìone e sistema di videosorveglianza) soprattutto nelle zone
in cui si avverte una maggiore insicurezza;

-Richiesta agli organi competenti di potenziare il numero in organico delle forze
dell'Ordine presenti sul territorio;



F.To Draga Concetta

Considerato che solo per le interrogazioni il regolamento per il
Funzionamento dei Consiglio Comunale all'art. 49 p. 4 cosi recita:
l'interrogazione si ritiene ritirata se l'interrogante non risulta presente in
aula al momento della trattazione peraltro la stessa può essere
ripresentata;

Considerato che si ritiene errato l'iter utilizzato nel'consiglio precedente.

Chiede con estrema urgenza alla S.V l'integrazione al Consiglio
Comunale, indetto ieri giorno 09/05/2018 ore 18.23 per giorno
11/05/2018 ore 17.30, dei suddetti punti.

11/01/2018 con all'oggetto: risoluzione disagi agli utenti dei
servizio e richiesta incremento organico Poste Italiane

• 20/03/2018 con all'oggetto: Allarme Criminalità Denunciate due
persone per l'incendio di due autovetture e per il furto aggravato
di una borsa autovetture

Al Presidente
del Consiglio

AL Segretario Comunale

Oggetto: integrazione urgente delie mozioni di F.I.

Il sottoscritto Consigliere Comunale di F.I sottoscrittrice delle Mozioni ai
sensi dell'art. 53 dei Regolamento per il funzionamento del Consiglio
Comunale, presentate il:

•  16/Aprile 2018 con all'oggetto: Ridoniamo decoro alle nostre
strade;
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II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi daled è
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);

a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera Caropepe 

IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della leggeregionale 3 dicembre 1991 n. 44, é
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data ,J)jj^.\ ^^Ìj per  rimanervi  quindici'
giorni consecutivi ( art. 11, comma I,come modificato dall'ari. 127, comma 21, della 1. r.
17/04).
Valguarnera Caropepe 

IL MESSO COMUNALEIL SEGRETARIO COMUNALE

IL CONSIGLIERE ANZIANOIL PRESIDENTEIL SEGRETARIO COMUNALE
F.to Draià RobertoF.to E. ScozzarellaF.to Dr.ssa Silvana Arena


